



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 688  
25 de noviembre de 2016**

**Los estudiantes centralinos le dicen  
NO a la violencia contra la mujer**

Estudiantes de cuarto semestre de la facultad de Ciencias Psicológicas organizaron la 1era Feria por una co-existencia Pacífica, con el apoyo de instituciones que trabajan junto a la comunidad en la sensibilización sobre la violencia. El objetivo de esta Feria fue generar espacios desde la academia que integre a estudiantes, docentes, administrativos y comunidad en general para reflexionar sobre este problema social.

Según la Organización de las Naciones Unidas, ONU, el 70% de las mujeres ha sufrido en algún momento de sus vidas, violencia física, psicológica, sexual o patrimonial, lo que convirtió a este fenómeno en una “pandemia mundial”. Para Ana León, docente de la facultad y coordinadora del evento, es momento de actuar, ya que la violencia también se evidencia en las aulas de las instituciones de educación. “No enfrentar la violencia ha dado lugar a nuevas formas de maltrato” afirmó.

En un primer momento la Feria presentó actividades lúdicas, teatro, exposiciones artísticas, y posteriormente, se realizó una mesa redonda para compartir con los estudiantes la temática en torno a este problema que afecta a gran parte de la población femenina. Esta actividad académica se suma a las acciones que se realizan por el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer.

La Universidad Central del Ecuador consciente de esta problemática implementó una política de género que consta en el nuevo Estatuto Universitario que rige desde agosto donde se prioriza el bienestar de la comunidad universitaria. **J.G.**

